

Argentina - Se inicia otro tiempo: El discurso de Cristina

Por: [Jorge Alemán](#)

Globalización, 07 de diciembre 2022

[Página 12](#)

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

De entrada quiero plantear tres razones que sostienen mi análisis:

- 1.- Un discurso cuanto más verdadero y auténtico, es siempre incalculable en sus efectos.
- 2.- El discurso que cumple esas condiciones es siempre a título personal, por político que sea en su enunciación, solo se pronuncia en primera persona. Dada su condición singular nunca se habla en nombre de otros.
- 3.- Quien lo pronuncia, en este caso Cristina, tampoco sabe del todo cuáles son los efectos de lo dicho por la siguiente razón: cuando la verdad atraviesa a un sujeto, el sujeto se vuelve el portador de unas palabras que inauguran un nuevo tiempo de comprender.

Por todas estas cuestiones el discurso pronunciado por Cristina no tiene una traducción colectiva inmediata.

Ahora se inicia otro tiempo de comprender hasta que se precipite el nuevo momento de concluir.

La única verdad irreductible que presenta el discurso de Cristina es la siguiente: su interpelación del sistema político dominante es tan radical que se ha situado en un lugar de anticipación donde ya ningún poder puede alcanzarla: nadie la puede meter presa ni la pueden proscribir porque se ha situado en un lugar excepcional e inalcanzable.

Si lo hacen, ya será demasiado tarde, porque ella ya ha definido su propio lugar en la historia. Ella los ha condenado antes de que cualquier decisión que se tome con ella tenga lugar. Lo que se propongan sus enemigos llegará tarde.

Por todo esto, su intervención no dispone por ahora de ninguna traducción política, incluso de su propio espacio, comienza un nuevo tiempo del proyecto que denominamos nacional y popular: su Jefa, aparentemente se ofrece a la prisión, pero redoblando la apuesta, construyendo un mundo donde no solo no la pueden alcanzar sino que en su posición no hay identificación posible con la víctima.

Se eleva sobre la escena política en busca del nuevo horizonte histórico, el último intento de perforar la mediocridad que ahoga a la nación.

La fuente original de este artículo es [Página 12](#)
Derechos de autor © [Jorge Alemán](#), [Página 12](#), 2022

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Jorge Alemán](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca